

GLASPLASTIK UND GARTEN 2025

Finanzierung

Die Ausstellung GLASPLASTIK UND GARTEN ist mit einem Gesamtkostenvolumen von fast 130.000 € geplant. Darin sind keine Personalkosten enthalten. Von dem aus Vertretern der örtlichen Politik und der Verwaltung gebildeten Arbeitskreis wurde eine Drittfinanzierung in Höhe von 90.000 € als Ziel vorgegeben.

Bürgermeister Ulf-Marcus Grube und die Leiterin für Kultur, Freizeit und Kunst Andrea Holz waren über Monate damit beschäftigt, viele Unternehmen, Stiftungen aber auch Privatpersonen zu kontaktieren, um Gelder für diese Ausstellung zu sammeln. Viele Unternehmen aus Munster und direkter Umgebung konnten seit Herbst 2024 als Spender und Sponsoren gewonnen werden. Zu den Unterstützern zählen aber auch einige Vereine und Privatpersonen. Die beachtlichen Beteiligungen von einigen Stiftungen und Großunternehmen runden die Finanzierung ab.

Grube und Holz können Anfang Juli 2025 verkünden, dass das von der Kommunalpolitik vorgegebene Ziel an Drittmitteln in Höhe von 90.000 € erreicht werden konnte. Beide möchten sich auch im Namen von Rat und Verwaltung der Stadt Munster herzlich bei allen beteiligten Geldgebern bedanken. Ohne diese Bereitschaft wäre die Finanzierung der Ausstellung nicht möglich gewesen.